

Llegó la noche del día 1, la bebé 2018

Escrito por Muralsonorensense.com
Miércoles 03 de Enero de 2018 10:20



GUAYMAS, Son., 3 de Enero de 2018.- Ya se llama Neftaly Sugey Ramos Gurrola, como lo habían pensado sus padres, quienes residen en la vecina Empalme, y es la Niña Año Nuevo 2018.

Llegó cuando se encaminaba a su final el primer día del nuevo año, a las 23 horas con 40 minutos, en el Hospital General de Guaymas, donde era atendida Alejandra Gurrola, su madre, ante la feliz y a veces angustiada mirada de su padre, Francisco Alonso Ramos.

María del Carmen Avilés de Márquez, presidenta del patronato del Hospital General de Guaymas, felicitó a Alejandra y Francisco, por el arribo exitoso de la bebe, quien pesó al nacer 3 kilos 800 kilogramos y midió 55 centímetros.